

MUSEO NACIONAL DE HISTORIA NATURAL

32

BOLETIN

MINISTERIO DE EDUCACION — DIRECCION DE BIBLIOTECAS,
ARCHIVOS Y MUSEOS — SANTIAGO DE CHILE — 1971

Tipos de plantas descritas por Karl Reiche, conservadas en el Museo Nacional de Historia Natural

Recursos

CATEGORÍA

Publicaciones

AUTORÍA

Melica Muñoz Schick

FECHA

1971-12-28

RESUMEN

Como se sabe, el punto de partida de la nomenclatura moderna se encuentra en la publicación de C. Linneo, *Species Plantarum* que aparece en 1753. Sabido es también que el propio Linneo y sus contemporáneos no tenían en esa época, el concepto de tipos nomenclaturales. Este interesante concepto, sin el cual la aclaración de la casi totalidad de las entidades botánicas habría sido imposible, se debe al esfuerzo de botánicos contemporáneos y muy especialmente al de A. S. Hitchcock (1925) a quien se le atribuye. Fueron muchos los botánicos que a partir de esa fecha trataron de fijar la utilización de los nombres linéanos, lo que ha resultado en la tipificación de las especies de este autor (Davis y Heywood 1963).

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Boletín Museo Nacional de Historia Natural](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Nacional de Historia Natural](#)

UBICACIÓN

[Interior Parque Quinta Normal, Región Metropolitana, Chile](#)